



Madame Natacha BOUCHART

Présidente Grand Calais Terres & Mers
Maire de Calais
Vice Présidente Région Hauts-de-France

Monsieur Pascal PESTRE

Vice-président en charge du tourisme, des loisirs,
événements et de l'enseignement culturel

L'ensemble des élus communautaires,
L'équipe de l'école d'Art du Calaisis - Le Concept

Ont le plaisir de vous inviter à l'exposition

LA DOUCEUR DES PIERRES

Exposition de Marc-Antoine Garnier

> Le Concept - Ecole d'Art du Calaisis

09 Septembre > 05 Novembre 2021

Vernissage le 9 Septembre 2021 à 18h45 - rencontre avec l'artiste à 18h00

> EMA Boulogne-sur-Mer

24 Septembre > 23 Octobre 2021

Vernissage le 24 Septembre 2021

Marc-Antoine Garnier lauréat du programme de résidence Archipel nous dévoile l'aboutissement de ses recherches. Explorant les frontières entre sculpture et photographie à travers une réflexion sur les formes de mise en espace et manières d'investir les lieux d'exposition, l'artiste s'attache à montrer comment l'image par sa matérialité et le rapport qu'elle entretient avec son support ouvre des voies de compréhension de notre relation au temps et à l'espace.

Ce programme de résidence est organisé en partenariat avec le Frac Grand Large, les écoles d'art du Calaisis, de Boulogne-sur-Mer, de Denain, de Lille et bénéficie du soutien de la Drac Hauts-de-France et du département du Pas-de-Calais

